



4月からの、運営スタッフです。よろしくお願いします。



おしゃっち event

おしゃっちラジオ体操



毎朝9時開催！ ※休館日(毎週火曜日)を除く
ご近所の人以外でも、多数の人が参加しています。

おしゃっち event

おしゃっちすけっと隊

5月28日 9:30～ 玄関前に集合をお願いします。

おしゃっちをはじめ、町内の環境美化活動などを行っています。詳細は決まり次第、館内やSNSでお知らせします。

※雨天中止、小雨決行

※参加される人は、5月19日(金)までに、おしゃっちスタッフへご連絡ください。

ラジオ体操、すけっと隊はどなたでも参加できます。
ぜひ、お気軽にご参加ください！！

大槌町文化交流センター TEL0193-27-5181

おしゃっち event

おしゃっち開館5周年イベント第1弾

6月4日 10:00～ おしゃっち

出演団体 雁舞道七福神 愛知エイサー協議会(予定)

おしゃっちは、6月に開館5周年を迎えます。

町民の皆さんをはじめ、多くの利用者の皆さんへの感謝を込めて、周年イベントを開催します。第1弾は、上記の出演団体による演舞です。

ほかにもイベントの開催を予定しています。内容が決まり次第、広報やSNSでお知らせします。

おしゃっちの施設予約

おしゃっちのご予約はネットからが便利！

ご自身で、予約、変更、キャンセルができます。

※ご予約はパソコン画面の方が見やすいです。

※初回だけ簡単なアカウント登録が必要です。

<https://www.oshacchi.com/>



おしゃっちのイロイロ
日々更新中

フォローお願いします！



図書館 event

おしゃっち開館5周年企画展 書店×図書館コラボ企画

展示

5月19日 金～6月21日 水

《一頁堂書店》大槌町立図書館の紹介/令和4年度に図書館で多く利用のあった本の紹介/図書館が舞台・テーマの本の紹介

《図書館》一頁堂書店の紹介/令和4年に書店で多く購入された本の紹介/「書店」に関連する図書の展示・貸出

※展示内容が変更になる場合があります。

スタンプラリー

5月19日 金～6月30日 金

一頁堂書店と図書館のスタンプを合わせて3つ集めてプレゼントをもらいましょう。

スタンプ押印の条件

《書店》500円以上のお買い物にスタンプ1つ

《図書館》図書館の本を借りたらスタンプ1つ

図書館 event

読み聞かせ会

5月13日 土 【場所】3階ミーティングルーム

11:00～ 【協力】大槌町図書ボランティア このゆびとまれ

令和5年度に図書館で利用できる新聞・雑誌の紹介

■新聞 6紙 岩手日報/読売新聞/毎日新聞/朝日新聞/日本経済新聞/河北新報 6紙を閲覧できます。なお、河北新報は道又新聞店のご厚意により寄贈いただいています。

■雑誌 24誌 雑誌はバックナンバーの貸出が可能です。最新号は図書館内での閲覧のみとなります。BRUTUS(ブルータス)/ゆうゆう/MOE/ESSE(エッセ)/音楽と人/ダ・ヴィンチ/レタスクラブ/BE-PAL/Begin/文藝春秋/Newton/Hanako/Tarzan(ターザン)/日経PC/歴史人/NHK すてきにハンドメイド/NHK きょうの健康/趣味の園芸 やさいの時間/趣味の園芸/アキュート/ra・kra(ラ・クラ)/Standard(スタンダード)/月刊Newsがわかる/子供の科学

3月20日 町道栄町須賀町線が開通しました

3月20日(月)、大槌駅の南側エリアを走る「町道栄町須賀町線」が完成し、供用開始されました。令和4年10月から新設工事を進めてきたこの道路によって、大槌町郷土財活用湧水エリアや栄町グラウンドなどを行き来することが可能となり、さらなる地域交流の促進が期待されます。グラウンドを利用する子ども達や、湧水などの自然を楽しみながら散歩する皆さんなど、地域の人たちの笑顔に出会える道路として、ぜひご利用ください。



4月1日 大槌ジビエの更なる発信を～MOMIJI株式会社新工場が完成～

4月1日(土)、鹿肉などを取り扱うジビエ事業を展開するMOMIJI株式会社の新たな食肉処理施設の竣工を記念した式典・お披露目会が、同施設を会場に行われました。式典では、主催者および来賓者によりテープカットが行われ、新工場の完成を祝いました。式典を終えたMOMIJI株式会社の兼澤幸男代表取締役は、「今までの4倍の食肉処理ができるので、さらに気を引き締めて社員一丸となって頑張りたい」と今後の意欲を語りました。

式典後に開催されたお披露目会では、新工場の見学や、鹿肉の串カツのお振舞い、エアガンによる射撃体験イベントなどが行われ、多くの人の笑顔が飛び交っていました。



4月8日 日本と台湾漫画家の復興支援～『漫画の絆』台日色紙展～

4月8日(土)～16日(日)、おしゃっちで、日本と台湾の漫画家の復興支援への感謝を込めた色紙が展示されました。この色紙は、日本の漫画家が東日本大震災津波の復興支援への感謝として台湾に、また、台湾の漫画家が日本からの新型コロナワクチンの提供に対する感謝として日本に、それぞれ寄稿したものです。

初日に行われたオープニングセレモニーでは、台北駐日経済文化代表処の謝長廷大使ら10名が、テープカットで『漫画の絆』台日色紙展の開幕を記念しました。また、台湾漫画家の阮光民さんと彭傑さんから、絵画作品が町に寄贈されました。

その後交流会では、台湾漫画家の阮光民さん、柯宥希(顆粒)さん、彭傑さんと、日本声優の島田敏さん(「ちびまる子ちゃん」さくら友蔵役)、山口由里子さん(「新世紀エヴァンゲリオン」赤木リツコ役)によるトークショーや、台湾漫画家3人によるライブドローイングが披露され、会場を盛り上げました。



4月13日 二戸市 高村さんご夫妻 被災地支援で花苗を寄贈

二戸市に住む高村英世さん・民子さんご夫妻は、平成26年度から毎年、復興支援としてパンジーやベゴニアなどの花苗を、町内団体「おおちゃん花くらぶ」へ寄贈しています。

支援開始から10年目を迎える今年は、4月13日(木)に来町し、400本の花苗を団体へ寄贈しました。その後、町長へ表敬訪問した高村ご夫妻は「毎年、大槌町への訪問を楽しみに、わくわくしながら花苗を育てている。今後も引き続き支援していきたい」と笑顔で語りました。

寄贈された花苗は、国道45号線大槌バイパス南口交差点の花壇のほか、おしゃっちなど町内各所に順次植ええられる予定です。

